

Fußball AUFGEGERLT

• Niederlage zum Abschluss

Zum Saisonabschluss gab es am vergangenen Mittwoch für den **ASK St. Valentin** die Auswärtspartie in Dietach zu bestreiten. Letztendlich musst man sich klar mit 1:4 geschlagen geben. Den frühen Rückstand konnte man zunächst noch durch einen Elfmertreffer von Marco Bühlinger ausgleichen. Im weiteren Spielverlauf taten sich die Gäste jedoch merklich schwer, wirklich konkrete offensive Akzente zu setzen. Für Sportlichen Leiter Harald Guselbauer war es Tor-
mann Jetzinger, der dafür sorgte, das Unentschieden in die Kabine zu retten. „Wenn wir ihn heute nicht im Tor gehabt hät-

ten, wäre wahrscheinlich eine deutliche Dietach-Führung zu Buche gestanden.“ Nur wenige Minuten nach dem Seitenwechsel gehen die Hausherren dann auch mit 2:1 in Führung. Die Gäste sind bemüht und kommen beinahe auch zum Ausgleich. Der Ball zappelt nach einem Eckball auch schon im Netz, doch der Schiedsrichter sieht zur Verwunderung aller ein Foul vom vermeintlichen Torschützen Jochen Pardametz. In den Schlussminuten fällt dann schließlich die endgültige Entscheidung. Zunächst trifft Valentin Schwaiger in der 87. Minute nach einem Konter – die Gäste waren bereits weit aufgerückt. Nur zwei Minuten später stellt Simon Heiml ebenfalls nach einem Konter den 4:1-Endstand her. „Das Ergebnis geht

auch in dieser Höhe vollkommen in Ordnung. Insgesamt gesehen konnten wir dem Gegner heute nicht wirklich Paroli bieten, der neuerliche Ausgleich wäre sehr schmeichelhaft gewesen“, resümiert Guselbauer.

• Nach Remis in Relegation

Zum Abschluss der Meisterschaft gab es für den **SC St. Valentin** in Garsten einen Punkt. In einer für beide Mannschaften bedeutenden Partie – für Garsten ging es noch um den Meistertitel, für St. Valentin um die Vermeidung der Relegation – gingen die Gäste durch einen sehenswerten Weitschuss ins Kreuzeck von Raphael Fischelmayr in Führung. Die Hausherren waren bemüht, schnell den Ausgleich herbeizuführen, die Defensive der Gäste brachte die